

« Disparition de Claude Dilain - Valérie LETARD : «Je souhaite rendre hommage à un homme droit, qui s'était totalement engagé pour changer la vie dans les quartiers en difficulté» »

04/03/2015

Disparition de Claude Dilain - Valérie LETARD : «Je souhaite rendre hommage à un homme droit, qui s'était totalement engagé pour changer la vie dans les quartiers en difficulté»

Valérie Létard a appris avec infiniment de tristesse le décès de son collègue Claude Dilain, Sénateur de la Seine-Saint-Denis et Président de l'ANAH.

« Depuis son arrivée au Sénat, et au-delà de nos appartenances politiques différentes, nous avons partagé le même combat pour améliorer la situation des quartiers en difficulté et donner toute sa place à la politique de la ville, en particulier depuis que les contraintes budgétaires avaient rendu les choix encore plus difficiles. Plus récemment, j'avais également eu l'honneur de siéger à ses côtés au Conseil d'administration de l'ANAH.

La cause des quartiers perd un élu qui avait su porter leur parole avec force et ténacité. Le Sénat perd un parlementaire assidu et travailleur, qui allait au fond des dossiers. L'ANAH perd un Président qui savait fédérer toutes les énergies, afin de promouvoir la rénovation des logements du parc privé et lutter contre les copropriétés dégradées et les marchands de sommeil.

Je souhaite rendre hommage à un homme droit qui faisait honneur à la vie politique par la qualité de son engagement. Je m'associe par la pensée à ce deuil et adresse à sa famille mes très sincères condoléances. »

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)